



Antwort zur Anfrage Nr. 0414/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Ausweichmöglichkeiten für das "Haus St. Georg" (ödp)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Stadt Mainz besitzt das in der Nähe des Hauses St. Georg gelegene Dantehaus. Dieses ist komplett an fünf Vereine vermietet. Eventuell wäre hier eine Zusammenarbeit mit den Nutzern des Hauses St. Georg möglich. Diese können gerne mit dem Amt für Wirtschaft und Liegenschaften Kontakt aufnehmen, um die Verbindung zu den einzelnen Mietern des Dantehauses herzustellen.

Der TSG Bretzenheim betreibt in seinen Räumlichkeiten in der Röntgenstraße 14-16 eine bürgerhausähnliche Einrichtung, die von der Stadt Mainz finanziell gefördert wird. Möglicherweise gibt es hier für wöchentliche Trainingszeiten noch Kapazitäten.

Mainz, 24.01.2014

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter